
 

やっぱり模範解答をみすぎていたら自分で考えられなくなってしまうと思いました。 

模範解答も大事だけど、自分で考えられないと意味がないと思いました。 

模範解答を書く、言うのではなくて、自分の知恵、知識をしぼって 

自分の考えを授業でも発表しようと思いました。 

たしかに知識も大切だけど、自分がなにかを判断するとなると 

知恵の方が大切なのかなと思いました。 

私は最初３年生になって成績のつけ方が変わったことがすごくいやでした。 

けど、今変わっていたら国語とか特に自分の頭で考えることが多くなって 

実際やってみたら前より授業が楽しくなって、自分の頭で考えることは大切で 

将来役に立つんだと思って、もっと頑張ろうと思いました。 

自分は自分が理解したらそこで終わっているけど、 

理解した分をみんなに共有できる人になりたいと思った。 

最近はいろんなことが進みすぎて、私もおいつけないことがいくつかあります。 

けどネットばかりにたよらず、例えば辞書びきでも、自分の頭を使ってすることも 

大事だと思いました。 

今、勉強がいやで、したくないと思ってしまうけれど、この文を読んで 

私たち子どもが学んでいることは未来で大人になったときの土台なんかなと 

思ったし、その土台を作りあげていくために、あらゆる知識を身につけておくこと 

が大切だと思った。 
最近のテストなども、知識を問う問題より、知識を使って考える問題が増えて

いるから、これを読んで覚えることも大切だということを改めて感じました。 


